Aragón-Info, miércoles 30 de marzo del 2.005

NOTA DE PRENSA DE LA ASOCIACIÓN RÍO ARAGÓN

Artieda-Jaca, 30 de marzo de 2005

La decisión de Narbona de recrecer Yesa a 1.000 Hm3 en un río de 1.280, es abandonar la Nueva Cultura del Agua y apoyar un proyecto corrupto, ilegal e innecesario

Los embalses en Bardenas son la solución alternativa suficiente y punto de acuerdo

Deja abierta la puerta al trasvase

Los tribunales tendrán la última palabra

Tras las declaraciones de la Ministra de Medio Ambiente sobre el proyecto de recrecimiento de Yesa, tenemos que manifestar lo siguiente:

- 1. Lamentamos que la Ministra no haya sido valiente y que no apueste por alternativas a Yesa acordes con la Nueva Cultura del Agua (NCA). Poner en marcha más embalses laterales en Bardenas, propuesta compartida por los informes de la FNCA y la CHE, hubiera sido un buen comienzo para impulsar un auténtico acuerdo social.
- 2. La Ministra, al tiempo que da la espalda a la NCA, mantiene abierta la puerta al trasvase e hizo ayer con Yesa lo que el PHN del PP con el trasvase: imponerlo a los territorios afectados y negar la posibilidad de alternativas, frente a la opinión de los expertos.
- 3. Confiamos plenamente en que los Tribunales de Justicia paralizarán este proyecto, como en Santaliestra, pendiente del juicio a seis de sus responsables y de dos contenciosos administrativos.
- 4. Seguimos defendiendo la validez las alternativas de la Fundación Nueva Cultura del Agua, que cubren las necesidades de Bardenas y Zaragoza, no afectan al Camino de Santiago, son mejores medioambientalmente, más económicas y acordes con la Directiva Marco del Agua. Hemos encargado a la Fundación una valoración técnica con los nuevos datos del informe de la CHE que haremos pública en breve.
- 5. Tras las próximas decisiones judiciales que ilegalizarán el proyecto, las alternativas a Yesa serán la forma de solucionar un conflicto que el Gobierno del PSOE alimenta en lugar de buscar soluciones que beneficien a todos, al igual que pasó con Santaliestra.
- 6. Continuaremos nuestra firme y contundente oposición a cualquier recrecimiento ante este Gobierno, de la misma forma que lo hicimos con el del PP. Lo haremos afianzando nuestras alianzas con otros colectivos de afectados con los que sumamos fuerzas en la lucha contra el PHN del PP y en defensa de la Nueva Cultura del Agua, y contaremos con el apoyo de la inmensa mayoría de la sociedad de la Jacetania, que sigue oponiéndose a cualquier recrecimiento.

Secretaría de Prensa de la Asociación Río Aragón contra el recrecimiento de Yesa-COAGRET

C/Mayor, 17.

50683-Artieda de Aragón (Zaragoza)

Tf.: (+34) 650 454 979 rio.aragon@yesano.com www.yesano.com

CICLO CONFERENCIAS 2005

"LA CONTAMINACION EN LOS ALIMENTOS"

PONENTE:

AMAYA CONCEPCION OTEIZA UBANEL

Doctora en Microbiología por la Universidad de Navarra

LUGAR: SALÓN DE ACTOS DEL AYUNTAMIENTO DE CALATAYUD (Plaza Costa 14)

FECHA: Viernes, 1 de Abril

HORA: 20.00 horas

ORGANIZA: ECOLOGISTAS EN ACCIÓN-CALATAYUD

Asociación de Gaiteros de Aragón Juan Cabrero, 20, local izquierda 50007 Zaragoza

Teléfono y fax: 976 27 94 88 E-mail: gaiters@wanadoo.es

El próximo día 1 de abril, viernes, a las ocho de la tarde, se presentará el libro "Un poco de repertorio para chiflo aragonés" de F. Jesús López Báguena, socio y colaborador de la Asociación de Gaiteros de Aragón. La publicación nº 4 de la colección "Cuadernos de Repertorio" de la Asociación de Gaiteros, ha sido posible a la colaboración de la Diputación de Zaragoza.

El evento tendrá lugar en el Aula de la Institución Fernando el Católico (Diputación de Zaragoza, plaza de España de Zaragoza).

Quedáis invitados.

Presentación en Zaragoza del libro: "El anarquismo español y la acción revolucionaria (1.961-1.974)", de Octavio Alberola y Ariane Gransac. Virus Editorial.

Sábado, 2 de abril, 19 horas.

En el Centro Social Autogestionado 4.5.1. (Doctor Palomar, 29)

Nota de prensa

Primer acto del I SALÓN ARAGONÉS DEL LIBRO DE NATURALEZA

La Asociación Juvenil Gabardiella y el Ayuntamiento de Ayerbe, apoyados por el Servicio del Libro y de Publicaciones, la Comarca Hoya de Huesca/Plana de Uesca y el Área de Cultura de la Diputación provincial de Huesca van a organizar: El I Salón Aragonés del Libro de Naturaleza del 30 de abril al 2 de mayo en Ayerbe.

Este I Salón, nace con el propósito de ofrecer este año, una oferta de calidad para poder crecer año tras año y consolidarse como una referencia importante en el panorama cultural y naturalista aragonés. Ya que la naturaleza es uno de los temas claves en Aragón alrededor del cual es necesario crear un espacio de encuentro con los libros.

Además de las actividades propias del salón se van a realizar una serie de proyecciones y presentaciones en los pueblos de la zona para dinamizar y sensibilizar medioambientalmente.

Sábado 2 de abril: Lupiñén

12:00 h. Actividades para niñ@s: reciclar con internet, Asociación Gabardiella.

19.00 h. Francho Beltrán, Presentación audiovisual libro "Pirineo Aragonés. La Magia del Agua".

Coordinadora Biscarrués-Mallos de Riglos/COAGRET

El martes 5 de abril habrá una charla con la gente de Imagina, el proyecto de un parque periurbano en los pinares de Torrero. Será a las 20 horas en El Cantero (C/Mallén, 22).

Y el domingo 9 de abril una excursión por esos pinares con explicación in situ del proyecto. A las 10 horas en el Punto Limpio de al lado del Cementerio.

Contra o razismo, ritmos caliens

Borina parata por A Enrestida en o bar Posturas o diya 6 de abril

Borina que feremos A Enrestida en o bar posturas o diya 6 de abril miercols dende as 21 oras. O titol ye: "contra o razismo ritmos caliéns". Se meterán cantas de ska, reggae, rocksteady, etz...

Asperamos que tos amanez y faigaz unos bailes con nusatr@s.

Villamarchosa. Panrico comercia con el dolor.

Quiestos Compañers:

No se si habréis visto en TV un anuncio de una conocida marca de dulces basura en el que se oferta un sorteo para pasar 4 días de fiesta con 300 personas mas en un pueblo abandonado del Pirineo Aragonés.

Pues bien, ese pueblo abandonado es Lúsera, situado en La Plana de Uesca, en o concello de Nueno (la bal de la Solana de la sierra de Belarre) en la zona periférica del Parque Natural de la Sierra y Cañones de Guara.

"Por la dignidad de la montaña"

"Nadie que no haya visto en directo el dantesco espectáculo de un pueblo emergiendo de las aguas al cabo de los años, podrá saber jamás cuánta desolación esconden en su fondo los pantanos. Nadie que ahí no tenga sus recuerdos, sus raíces ni su casa será capaz de imaginar cuanto dolor quedó enterrado para siempre en estos cementerios que se pudren en silencio bajo el agua".

Vale que esta vez no haya sido un pantano la causa del despoblamiento de la villa de Lúsera, pero, ¿saben ustedes que hay más triste que ver un pueblo deshabitado? Creo que tengo una respuesta: un pueblo deshabitado donde ha habido vida, mucha más vida de lo que ustedes puedan crear, y que lo quieran convertir en una especie de "parque temático".

Pues bien señores: ¿les han preguntado a los antiguos habitantes de ese pueblo su opinión? ¿Saben que pueden pensar al saber que el pueblo al que tanto amaron y por el que tanto trabajaron ahora están especulando con él?

Señores: A un pueblo no se le puede poner precio; a los antepasados que han pasado por allí no se les debe olvidar.

Para mí, este acto de expolio neoliberal de los pueblos es un insulto, hacia mi tierra, hacia los ancestros de esos valles, hacia todo aquel que al ver un pueblo deshabitado sigue sintiendo respeto hacia toda aquella gente que en su día vivió y que por diversos motivos fue desapareciendo...

En fin: mientras la cartera siga ahogando el corazón no iremos a ninguna parte, y por favor, cuando quieran hacer campañas promocionales, piensen en todo lo que ello acarrea.

Muchas gracias por leer esta carta, y si han llegado hasta el fin y ha despertado algo en ustedes, felicidades...

Puedes enviarla al email de Panrico en el siguiente link: http://www.panrico.com/es/formularios/directorio.asp?color=9097b6

También a la dirección de Panrico en Barna: Pedro i Pons 6-8 08034 Barcelona

También podéis enviarlo a medios de comunicación, autoridades, o amigos para que lo reenvíen